
答弁者

1 小　平　啓　佑 (1) 2024年のシーズン実績について 地域振興部長

(2) 2025年シーズンの展望について 〃

(3) 栃木シティ側への支援について 〃

(4) J2を目指す上での課題について 〃

(5) 栃木市が被告となった今回の裁判について① 〃

(6) 栃木市が被告となった今回の裁判について② 〃

(1) 12月17日開催の保護者説明会について こども未来部長

(2) 是正改善計画の進捗について 〃

(3) 1月23日実施の記者会見について 〃

(4) 現状の市の取組姿勢について 〃

(5) 被害者が訴えてきた本質について 〃

(6) 園のガバナンス体制について 〃

　令和７年第２回定例会　 一般質問（令和７年２月２８日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

1 J2を目指そう！栃木シ
ティフットボールクラブ

2 都賀幼稚園の虐待事案に
ついて
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答弁者

　令和７年第２回定例会　 一般質問（令和７年２月２８日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

2 大　浦　兼　政 (1) 栃木市の地域防災の考えについて 危機管理監

(2) 防災士になるためには？ 〃

(3) 防災士の現状について 〃

(4) 防災士養成講座はどこで受けられますか？ 〃

(5) 栃木市で防災士養成講座を受けられるようにしよう！ 〃

(6) 防災ラジオについて 〃

(7) 防災ラジオの利用実績について 〃

(8) 防災ラジオの電源等の確認 〃

(9) 防災ラジオを活用した避難訓練について 〃

(10)外国人への防災対策について 〃

(11)自治会の外国人の対応について 地域振興部長

(12)防災意識の向上について 危機管理監

3 内海　まさかず (1) 栃木市における陥没事故の可能性は 上下水道局長

(2) PFOS、PFOAの汚染状況について 〃

(3) 南摩ダムの水を買うのか 総合政策部長

(1) 都賀幼稚園問題への行政責任について  市  長

(2) 栃木市が日本理化工業所から訴えられたことについて 〃

(1) 第2次定員適正化計画の評価について 経営管理部長

(2) 次期定員適正化計画の方向性について 〃

1 防災士を増やして地域防
災を強化しよう！

1 上下水道行政について

2 マスコミを騒がしている
栃木市の問題について

3 定員適正化計画について
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